

## Polresta Banyuwangi Bawa Suasana Mapolresta di Pos Pelayanan Nataru ASDP Ketapang

Banyuwangi – Gedung Polresta Banyuwangi dipindah di Pelabuhan ASDP Ketapang Banyuwangi. Gedung ini bukanlah gedung asli dari Markas Korps berbaju coklat-coklat itu, melainkan Pos Pelayanan Natal 2021 dan Tahun Baru 2022. Filosofi bangunan dalam Operasi Lilin Semeru 2021 ini, yakni membawa pelayanan maksimal untuk arus Natal dan tahun baru.

Gedung berwarna putih dan krem ini dilengkapi fasilitas kesehatan, pos penjagaan hingga test area. Penumpang kapal yang baru saja sandar bisa beristirahat terlebih dahulu di rest area. Tak hanya itu, play ground untuk anak pun disediakan. Adapula televisi dan hiburan karaoke yang disediakan disana untuk memanjakan penumpang kapal yang baru turun. Tentunya ada minuman gratis dan toilet portable.

Untuk pos kesehatan, beberapa petugas klinik Polresta Banyuwangi dilengkapi dengan dokter jaga juga distandby-kan.

“Kita sengaja membawa suasana Polresta Banyuwangi di Pos Pelayanan Natal 2021 dan Tahun Baru 2022. Ini salah satu pos dari 20 yang kita bangun,” ujar Kapolresta Banyuwangi AKBP Nasrun Pasaribu , Kamis (23/12/2021).

Pos Pelayanan ini tak hanya dilengkapi pos kesehatan dan penjagaan, namun kata Nasrun, pos ini juga dilengkapi dengan monitor kesiagaan arus lalu lintas di sekitar area pelabuhan. Monitor ini tersambung dengan ratusan CCTV dari ASDP, Dishub dan Polresta Banyuwangi sendiri, untuk memantau kejadian yang menonjol.

“Semua tersambung di pos pelayanan ini. CCTV dari pihak terkait juga tersambung,” pungkasnya.

Kasat Lantas Polresta Banyuwangi Kompol Akhmad Fani Rakhim menambahkan, ruang pelayanan ini juga dilengkapi AC untuk kenyamanan. Selain itu, beberapa piala dan penghargaan dari prestasi Polresta Banyuwangi juga dipajang berderet di ruang tunggu.

“Tentu pelayanan terbaik akan kita berikan kepada para penumpang dan yang berkunjung di Pos Pelayanan ini,” tambahnya.

Untuk fasilitas kesehatan, kata Fani, juga dilengkapi dengan Gerai Vaksinasi. Masyarakat yang mau menyeberang ke Bali yang belum divaksinasi akan divaksin gratis. Selain itu, pihaknya juga menyediakan masker gratis yang dibagikan oleh Mobile Masker.

“Tentu semua taat protokol kesehatan. Semua pelayanan kita lakukan untuk mendukung pandemi

Polresta Banyuwangi Bawa Suasana Mapolresta di Pos Pelayanan  
Nataru ASDP Ketapang

COVID-19 ini usai," pungkasnya.